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Anfrage Nr. V/F 818 vom 14.3.2013 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 17.4.2013  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

AG Stadtentwicklung/Connewitz beim Kriminalpräventi ven Rat 

 
Anfrage 
 
Beim Kriminalpräventiven Rat der Stadt Leipzig arbeitet die Arbeitsgruppe Stadtentwicklung. 
Diese setzt sich zum Ziel, „aktuelle Stadtentwicklungsprozesse in Connewitz zu untersuchen 
und Lösungsansätze für problematische Entwicklungen zu erarbeiten“. 
 
Wir fragen in diesem Zusammenhang: 
 
1. Seit wann arbeitet diese AG? Wer arbeitet in der AG? Wer hat sie initiiert und die 

Aufgabenstellung formuliert? 

2. Welche Indizien und Beweise liegen für die formulierte Problemanalyse vor, nach der es in 
Connewitz „gewalttätigen Protest gegen vornehmliche Gentrifizierungsprozesse“ gibt? Was 
sind „vornehmliche Gentrifizierungsprozesse“? Teilt die Stadt Leipzig den Befund, dass es 
in Leipzig-Connewitz Gentrifizierungsprozesse gibt? 

3. Sind Akteure aus dem fokussierten Stadtteil in die Arbeit der AG involviert? Wenn ja, wer?  

4. Mit welchen Arbeitsschritten hat sich die AG befasst? Wie wurden welche Akteure aus dem 
benannten Stadtteil daran beteiligt? 

5. Was ist der aktuelle Arbeitsstand bzw. das Ergebnis der Arbeit der AG? 

6. Wird die Arbeit der AG auch für andere Ortsteile/Stadtbezirke in Leipzig fortgeführt? 


